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measurement and evaluation of health sector performance in governance through the use
of the ABC Activity Based Costing system
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Abstract
The purpose of this study is to define the importance of the ABC system and to identify and
measure the costs of accurately produced units and services in the public health sector in the
context of governance and the equitable distribution of Indirect Industrial Costs, The Sector
Must Make Make sound management decisions, which will ensure optimal use of its
resources while maintaining the social and service role assigned to it.
Keywords: ABC, health sector, indirect costs, activities, governance

Résumé

Le but de cette étude est de définir I'importance du systéme ABC et d’identifier et de mesurer
les colts des unités et des services produits avec précision dans le secteur de la santé publique
dans le cadre de la gouvernance et par une répartition équitable des codts industriels indirects,
ce qui contribue & la réussite des décisions administratives. Le secteur doit prendre de bonnes
décisions de gestion qui permettront une utilisation optimale de ses ressources tout en
maintenant le réle social et de service qui lui est attribué.

Mots-clés: ABC, secteur de la santé, colts indirects, activités, gouvernance.
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